

Mühdorf. (Ein Mord nach einem Vierteljahrhundert aufgeklärt.) Aus Oberneukirchen wird geschrieben, bei der Untersuchung gegen die Schmadererbande habe sich herausgestellt, daß der im Jahre 1877 im Pfarrhofe zu Oberneukirchen geschehene Einbruch und dabei an dem H.H. Pfarrer Gustav Hayler verübte Mord durch den Vater, bzw. Großvater, der Bande mit seinen Söhnen ausgeführt wurde. Die Bande trieb zur damaligen Zeit in der Gegend von Jettenbach, Kraiburg und Oberneukirchen ihr Unwesen und brach auch im Benefiziatenhaushalt Jettenbach ein.

19.09.1903